## COMMUNIQUE DE LA DRAC PACA

L'Assemblée générale de la DRAC Paca a réuni le **mercredi 6 juillet à 11h** une quarantaine d'agents de tous les services, dans le contexte du mouvement général national des Dracs prévu à la rentrée.

Il a été voté à par une très grand majorité :

- Une adhésion au mouvement collectif national,
- Une concertation entre les DRACS sur une journée de grève nationale avec blocage et occupation des locaux,
- L'organisation d'un comité d'accueil pour le nouveau Drac et remise d'une lettre ouverte rédigée en concertation avec l'ensemble du personnel.

Tous les agents de la Drac sont invités à rejoindre le mouvement. Toutes les propositions d'actions seront les bienvenues

L'intersyndicale Paca : CFDT, CGT au nom de l'assemblée générale